

矢部高校通信

令和5年9月20日(水)

文責：校長

2学期始業式・表彰式



2学期始業式の前に、夏休み中の生徒たちの取組みの成果があり、延べ57人を表彰しました。学校農業クラブの各種競技や各種検定試験での合格、サッカー部の農業関係高校大会3位など、生徒たちはよく頑張ってくれたと思います。始業式では、夏休み前に学年ごとにお願いしたことが実行できたかの振り返りをしました。

育友会清掃ボランティア



保護者の皆様にも協力いただいてグランドの清掃作業が行われました。今年の夏は雨も多く草も勢い良く伸びていました。刈払い機や鎌を片手に、中には自走式の草刈り機まで持参していただき、職員も生徒たちも一緒になって除草作業を行うことができました。「環境が人を育てる」といいます。きれいになったグラウンドで汗を流し笑顔あふれる2学期になることを願っています。保護者の皆様、本当にお世話になりました。よい集合写真となりました。

朝の風景(清掃活動&バイク点検)



毎朝、職員が生徒の登校時間に合わせて挨拶をしながら清掃をしています。矢部高校の一日は気持ちの良い挨拶から始まります。学期の初めは、バイク通学者だけではなくバイクを持っている生徒全員がバイクで登校し点検を受けます。ヘルメットやジャンパー、自賠責への加入、タイヤやブレーキランプまで丁寧に確認し安全意識向上を目指します。

校内の売店



4月当初、これまでの業者さんから売店の運営ができないと連絡があり、困っていましたが、食べ盛りの生徒のために協力してくださる業者がありました。現在、週2日ほど開店しています。売店では高校生が好きなお弁当やからあげ、スイーツやスナック菓子、ドリンクまでポップも工夫され販売されています。私も時々利用しています。

八朔祭



山都町の大きなイベントである八朔祭が通常開催で行われました。初日の神輿行列では、サッカー部の生徒や寮生が参加してくれました。例年、「大造り物」に林業学科の生徒が製作、参加しています。今年は、学校農業クラブ全国

大会のマスコット「クマッカ」を作製しました。地元の祭りに参加できるのも矢部高校らしさですね！

保育実習



食農科学科、食・生活コースでは、保育実習も行っています。園児との交流で、優しい心遣いや思いやりの心を育て、コミュニケーションの取り方等を理解します。生徒たちは担当したクラスで遊んだり、読み聞かせしたりと園児と積極的に交流していました。高校生にとって園児との触れ合いは、とても新鮮で貴重な経験になったと思います。